

El origen del mal

Había una vez un niño que se llamaba JJ, él vivía en una ciudad llamada Bolívar, era un lugar muy alegre y feliz, todos salían a comprar mercado por el día viernes y los niños salían a la ciudad con sus padres.

Pero un científico llamado Miguel Alfonso, estaba experimentando con algunos animales, una fórmula muy rara, y decidió probarla con el murciélago. Este animal se escapó y llegó a la ciudad de Barbosa, allí comenzó a morder a la gente, contagiándola de una terrible gripa que asechaba a todos los habitantes de esta ciudad. Barbosa quedó agobiada y en toque de queda, los habitantes decidieron marcharse a otro país, porque ya no podían con tantas muertes, pero en todo el mundo la enfermedad se propagó, dejando a millones de personas muertas.

Al pasar el tiempo, y de los científicos hacer pruebas tras pruebas, un día, uno de ellos logró crear una sustancia a la que llamó Pfizer, que atacaba la terrible enfermedad, la probaron y funcionó, entonces comenzaron a vacunar a todas las personas y así el mundo volvió a ser como antes; las personas salían más seguras y compartían con los otros, volvieron los abrazos, las reuniones y el mercado, así en la ciudad de Bolívar, regresó la felicidad. Fin.

Autor: JJ

